

## **Anne Hidalgo au Kurdistan irakien aux côtés des réfugiés**

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, est depuis jeudi à Erbil, au Kurdistan irakien, pour apporter le soutien de Paris auprès des 1,5 millions de déplacés et de réfugiés accueillis dans les camps de la région et soutenir les autorités locales qui luttent contre Daech et pour la conservation du patrimoine archéologique.**

Face à la situation humanitaire dans la Région autonome du Kurdistan irakien, Paris, ville des droits de l'Homme, agit en faveur de l'amélioration des conditions de vie des millions de réfugiés irakiens et syriens dans leur région d'origine.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a rencontré jeudi le Président, le Premier ministre et l'opposition de la Région autonome du Kurdistan et se rend vendredi aux côtés des réfugiés du camp de Bahrka, qui accueille plusieurs minorités religieuses, victimes de la violence djihadiste et des autres groupes armés. Elle s'entretiendra ce matin avec des femmes, poussées sur les routes de l'exode par la guerre en Syrie et le fanatisme de Daech, et visitera le bus médical de l'ONG Shennong et Avicenne.

Afin de répondre à l'urgence de la situation, Anne Hidalgo proposera au prochain Conseil de Paris une participation au Fonds d'action extérieure des collectivités territoriales (FACECO) du Ministère des Affaires Étrangères, à hauteur de 50.000 €. Cette somme permettra de conduire des projets dans les domaines de l'eau et de l'assainissement, pour la réhabilitation du camp de réfugiés de Bardarash au Kurdistan irakien.

Lancé le 8 septembre lors d'une conférence internationale sur les victimes de violences ethniques et religieuses au Moyen-Orient, le FACECO permet aux collectivités territoriales de participer aux aides d'urgence en faveur des victimes de crises humanitaires à l'étranger.

« Depuis début juin, Paris et l'Etat ont mis à l'abri plus de 3.500 réfugiés présents sur le territoire parisien. Je souhaite aussi que notre ville apporte l'aide nécessaire à ces milliers de réfugiés fuyant les conflits et poursuive son action volontariste en faveur des droits de l'Homme, en les soutenant dans leur pays d'origine » a souligné Anne Hidalgo.

La Maire de Paris rencontrera également sur place le Père Najeeb, qui a sauvé les manuscrits de Ninive de la destruction. « En plus de nous engager sur le plan humanitaire, nous avons le devoir de soutenir les institutions locales qui, avec l'UNESCO notamment, mettent en œuvre des plans de sauvetage du patrimoine archéologique présent dans cette région, qui appartient à l'humanité entière et que Daech s'acharne à détruire », a ajouté la Maire de Paris.